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「ロータリーの理解を深め、
楽しいクラブ活動にしよう。」

第３２代クラブ会長 石井 源一郎

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ

本 日 の 例 会

新入会員 卓話

小林 均 会員・内野 義久 会員

第１５６３回

例 会
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２００３―０４年度 国際ロータリーテーマ 「 手 を 貸 そ う 」 ＲＩ会長 ジョナサン・マジィアベ

次回例会案内 【3月16日（火）】
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「 脚 下 照 顧 ・ 少 欲 知 足 」
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◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
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□会報雑誌委員長 田 中 伸 彦 副委員長 石 井 賢 司
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第 1 5 6 2 回 例 会 報 告

○ 例会変更

福生ＲＣ 3月10日→14日 35周年チャリティーお茶会

点鐘 9：30 福生：福庵

3月31日→夜間例会（お花見）

6：00～ 魚観荘

（石井 源一郎 会長）会務報告

○ 国際大会 実行委員会より

・国際大会 開催にあたってのお願い

・交通手段に関するアンケート

○ 第6回 分区連絡会の案内

4月11日（日）～12日（月） 伊香保温泉 ホテル 木暮

会議 14：30～17：00 懇親会 18：00～20：00

（12日 ゴルフ）

司 会 原田 友義 ＳＡＡ委員長

点 鐘

来客紹介

（石井 源一郎 会長）

斉 唱

君が代

我等の生業

四つのテスト 峯岸 一郎 社会奉仕委員長

出席報告 （栗原 高明 出席委員長）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 26名 78.79％
1560回

ＦＲＣ 全員登録

幹事報告

（な し）

○ 出席免除 比留間 重次 幹事

（石井 源一郎 会長）<代理>

が届いています。



○石井源一郎会員（2件）⇒*誕生日を祝っていただきありがとう
ございます。
*今日はＩ・Ｍがあります。全員の出席をお願いします。

○乙幡豊一会員⇒結婚祝。せがれも43歳になったそうなので私達
も結婚44、5年になったと思います。 誕生月。妻の誕生月と
ダブルで祝っていただき大変ありがとう御座居ます。

○渡辺俊晴会員⇒誕生日の御祝いを頂きありがとう御座居ました。
3月1日で還暦を迎えました。今後共よろしくお願い致します。

○栗原高明会員⇒35回目の結婚記念日を迎えることが出来ました。
50回をめざして頑張ります。お祝いありがとうございました。

○藤野豊会員⇒誕生月を祝って頂き有難うございます。50才と1
つになりました。50代の青春を楽しみたいと思います。

○芦川征史会員⇒誕生日を祝っていただきありがとうございます。
○宮﨑茂夫会員⇒妻の誕生日を祝っていただきありがとうござい

ました。

◆ 今 回 計 ４５，０００円 ◆ 累 計 １，２４８，０００円

ニコニコＢＯＸ （小林 均 親睦委員）

（峯岸 一郎 親睦委員）

芦川 征史 会員
藤野 豊 会員

石井 源一郎 会員
渡辺 俊晴 会員

☆誕生月おめでとうございます。

☆結婚月おめでとうございます。

石井 賢司 会員
栗原 高明 会員

荻野 武久 会員
乙幡 豊一 会員

宮﨑 茂夫 会員夫人 延枝さん
乙幡 豊一 会員夫人 フクさん

委員会報告

○ 米山奨学カウンセラー （網代 雅男 会員）

米山奨学生の受け入れは通常1年です

が、今回預かっている呉君は2年とい う

事なので来年も継続して預かるとい う

事でご了承願います。尚、旧正月で 帰っ

たおみやげにお茶を頂きました。

○ ロータリー財団委員会 （渡辺 洋司 財団委員長）

ロータリー財団の寄付のお願いをしたいと思います。

個人別に寄付の依頼書をお配りしますので宜しくお願い

致します。また、新入会員の方はクラブ規約の通り、別

に2,000円の寄付もお願いします。そしてポリオ基金から

も寄付の依頼が来ているので、来週から集金したいと思

います。

○ 次年度ガバナー補佐 （波多野 稔 会員）

次年度ガバナーに沖縄西ＲＣの小堀さんがほぼ決定とな

り、国際ＲＣテーマは100周年にちなみ、「ロータリー

を祝おう100年の歩み」という事になりました。その他、

次年度に向けて何かとありますが、皆様ご協力宜しくお

願い致します。また、5月に行われる国際大会へ参加も

合わせてお願い致します。

◆ ◆ ◆ 第９回 クラブ全員協議会 ◆ ◆ ◆

■ 報 告 事 項

・2月12日に分区連絡会があり、新旧顔合わせの中、ＩＭの

テーマについて意見交換が行われました。

・3月8日の菅生高校の卒業式の案内が来ておりましたが、

出席できる人がいないので秋川ＲＣにお祝いを届ける事に

致しました。

・3月14日 福生ＲＣ 35周年チャリティーお茶会があり、ク

ラブから10,000円のお祝いを出す事になりました。その

お金は、羽村の小学生への防災ベルを購入する費用に当て

るそうです。

・4月9日の菅生高校の入学式の案内が来ております。

■ 協 議 事 項

・残堀川清掃と稚魚の放流について（野島 征 環境保全委員長）

昨年行われた清掃と稚魚の放流が好評だった事もあり、今

年度も昨年同様に行いたいと思います。場所は昨年と同じ

富士塚親水広場で、日時は早い時期ですと川に水が無いこ

ともあり、6月12日を予定しております。

・国際大会について （峯岸 一郎 親睦委員）

本日、国際大会参加と親睦旅行の起案書を出させて頂きま

した。国際奉仕・職業奉仕・親睦の3委員会合同の企画なの

で、関西における工場見学も考えております。日程は、5月

23日（日）から25日（火）までで、現在、参加者は会員23

名、御夫人2名なのでもう少し大勢の御夫人の参加もお願い

します。

・花いっぱい運動 協賛について （峯岸 一郎 社会奉仕委員長）

1中校区の花いっぱい運動に例年通り、今年も協力するとい

う事で30,000円の協賛をしたいと思います。

本

日

の

食

事


